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長かった夏休みが終わり，相生っ子の 2 学期が始まりました。状況が予断を許さないなか，

コロナ感染症だけでなく，熱中症予防にも十分に気をつけてまいります。2 学期は，運動会や

地域遠足，学習発表会などの大きな行事が続き，相生っ子が心身ともに成長する大きな機会で

す。2 学期も，相生っ子の成長のために，全教職員が「チーム相生」で取り組んでまいります。

ご理解，ご協力をよろしくお願いいたします。ご意見，ご要望は，いつでもご連絡ください。 

5 年木育！ビジネスセンターでの「五稜箸」づくりと朴野「若杉林材加工組合」の見学 

本校は，4年前から「木育」をふるさと学習のひとつに位置づけ，全学年で取り組んでいま

す。7月 14日（木）には，5年生が「株式会社 Wood Head」の皆様のご指導により，林業ビジ

ネスセンターで「五稜箸」づくりに挑戦しました。五稜箸の材料は木頭杉。旧五町村か

らなる那賀町の 5つの山（稜）が一つとなって未来を描く様子に箸の形を重ね、

「五稜箸」と名付けたそうです。きれいな正五角形になるように，かんなで削

り，紙やすりで磨いていきます。根気のいる作業ですが，どの子も一生懸命に取り

組み，「納得のマイ箸」のできあがり。軽くて無塗装なので，長い間使えます。 

次に，若杉林材を訪ね，1本の原木がどのように加工され，製品（建築材）に

なるのか，見せていただきました。安全に気を配りながら，高価な機械を操作し

ていました。ベルトコンベアーに乗せられた丸太が，四方をけずられ一気に角材に

なる様子は壮観でした。生憎の雨で，屋外の作業は見ることができませんでした

が，端材や木くず，無垢の木でできた「まな板」もお土産にいただきました。お忙

しい中，詳しい説明をしてくださった岡本社長さん。本当にありがとうございました。 

＜令和 4年度 2学期の主な行事予定＞ （４月当初と日時が変更になった行事があります。） 

9月 1日（木）・2日（金） 町連合集団宿泊学習 ＊町内の 5年生全員で，牟岐少年自然の家で実施 

23 日（金） 相生小学校・あいおいこども園大運動会 ＊26日（月）が振替休日 

10 月 5 日（水） 郡小学校陸上運動記録会 ＊町内の５・６年生が全員参加します。 

10 月 22 日（土） 県小学校陸上運動記録会 ＊予備日は翌 23日。多くの子が出場できますように。 

○令和4年度重点目標（児童） 

・自らの学級・学校・ふるさと相生をよりよ

くしようとする。 

・相手に届くあいさつや正しい言葉づかい、

進んで発表ができる。 
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28 日（金） 人権学習授業参観 ＊午後開催の予定です。コンサートもあるかも！ 

11 月 2 日（水） 郡音楽会 ＊5･6 年生が学校代表として参加。木頭小が会場です。 

18 日（金） 地域遠足 ＊6 つのコースから，行きたい場所を選んで参加します。 

12 月 3 日（土） 学習発表会 ＊5日（月）が振替休日。1年生から順に，主に教室で発表します。 

7 日（水） マラソン大会  ＊低・中・高と距離を伸ばし，外周コースを走り抜きます。 

   12 日（月）・13 日（火）・14 日（水） 個人懇談 ＊15 時から開始。希望をとります。 

＊感染状況等により変更する場合があります。その都度，連絡いたします。 

 

＜大変遅くなりましたが，授業参観（6月）の感想を，順不同で掲載します。ありがとうございました。＞ 

○本年度 2 回目の通常での授業参観ができ，よかったです。授業では，全員が積極的に挙手したり，先生の

話をよく聞いて物事に取り組めていたので，高学年になった実感がわきました。先生も，子どもたち一人ず

つをよく見てくれていて安心しました。ノートへの記入やタブレットの使い方の両方をうまく取り入れ，子

どもたちが楽しみながら授業を受け，覚えることができていてとてもよかったです。 

○給食も，自分が食べれる量を把握し，時間内に終わっていて，魚も野菜も食べていてびっくりしました。

授業では，しっかり手を挙げて前に出て発表できていて，感心しました。みんな楽しく授業ができていてよ

かったです。 

○みんなが話し合って何かを決めるということは，とても難しいことと思います。いろいろな意見をまとめ

たり，理由やどうしてかなど，大人でもなかなかスムーズに進行することは難しいことです。もう少しだけ，

サポートがあれば，なおよかったのではと思いました。ハキハキ意見が言えている姿が見れて，よかったで

す。参観後の講習会ですが，とても役に立つ話が聞けてよかったです。しかも楽しいお話（話術）で，皆さん

楽しみながら真剣に聞いていました。とてもありがたいです。 

○コロナ感染防止のため，行事の実施しづらい状況であると思いますが，基本的な感染対策は，十分取られ

ていることと思います。可能な限り、従来の授業が行えることを望みます。参観日にのぞみとおおぞらの授

業でクラスが分かれてしまうのは残念です。 

○入学してから早２ヶ月少し経ち，子どもたち全員が小学生らしくなってきており，すごく成長を感じるこ

とができました。授業も子どもたちがそれぞれ考え，楽しみながらできるものだなあと思いました。一人一

人が成長し，大きな声で発表している姿を見て，私自身楽しませてもらいました。給食もすごくおいしかっ

たです。ありがとうございました。 

○いつもお世話になっております。授業を受ける姿勢でありながらも，伸び伸びと学習しているなと感じま

した。タブレットを使用しながら，各々が答えを見つけたり，いろいろな発見をしていて，充実した授業だ

なと思いました。苦手なこともあると思いますが，楽しく学んでいけたらいいなと思いました。家庭教育研

修も，竹内さんから大変貴重なお話を聞くことができました。身近に起こりうることへの対処法や応急処置

等，知っているといないとでは大きく違うように感じました。 

○子どもたちが主体で進めていく学活，内容も良かったと思います。が，まだまだ仕切って進めていくには，

難しいところもあるように感じました。先生が最後に「反省点」をお話しされていましたが，その都度､アド

バイスやフォローをしてあげた方が，その時に「なるほど！」となるのでは？と思いました。授業が終わっ

た解放感で，余り頭に入ってない雰囲気でした。 

○授業参観，お世話になりました。お友達と協力しながらのグループワークはとてもよかったです。救急救

命講習も，知らなかったことが多く，たくさんのことを学ぶ機会をいただき，感謝いたします。 

○授業参観の間の，子どもたちが授業に取り組む態度も素晴らしかったですが，学校の廊下に飾ってある俳

句などの作品も，どれも表現力豊かで素晴らしかったです。お掃除や整理整頓も行き届いていて，子どもた

ちが伸び伸び，落ち着いて学校生活を送れている様子が見てとれました。いつもありがとうございます。 

○タブレット端末を使用し，体験を通して学習する姿が印象的で，発見したことを発表できていました。ま

た，緊張や周りの雰囲気もあり，発言や発表が思うようにできなかったのではないかと感じることがありま

した。次回は，活気ある授業を見てみたいと思いました。 


